所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985 HP: http://www.matsue-rotary.jp E-mail: office@matsue-rotary.jp

第 3440 回例会 (令和 6 年11月13日·水)

今週のプログラム・

11月13日 (水) ゲストスピーチ

「ふるさと島根は最先端」

映画監督 錦織良成氏

次週のプログラム -

11月27日(水) ゲストスピーチ

「日経活用のススメ」

日本経済新聞社 松江支局長 田中伸樹氏

●●●結婚月●●●

庄谷 昌久会員 14日 和田 昇司会員 24日 中司 博文会員 26日 小林 祥泰会員 28日

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所					
11月18日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急					
11月19日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑					
11月21日(木)	松江東	ホテル一畑					
11月28日(木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F					
12月12日(木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F					
12月16日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急					
12月17日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑					
12月19日(木)	松江東	ホテル一畑					
12月19日(木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F					
12月23日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急					
12月26日(木)	松江東	ホテル一畑					
12月30日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急					
12月31日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑					

2024年11月~12月の予定

※ 11月20日(水) 休会12月4日(水) 定例理事会

12月11日(水) 年次総会

12月18日(水) 家族忘年会

第3439回例会記録 令和 6 年1 1月 6 日 (水・雨時々曇り)						
	会員数 (人)	出席者数(人)	欠席者数(人)	出席率(%) (出席免除会員含む)	前々回補正(%) (出席免除会員含む)	
松江クラブ	60	44 (リアル43)	16	76.58	80.00	

メーキャップ:今井(松江東)、大関、舟越(松江しんじ湖)、景山(衛星クラブ)、後藤(理事会)

会務報告

堀江会長

● ゲストスピーカー紹介

アルト歌手 森田麗子様

- 衛星クラブから1名出席
- 加藤 令会員にロータリー財団より10月4日の 1,000ドルのご寄付に対し、ポールハリスフェロー (第8回) のバッジと、ポリオプラスソサエティへ の登録と、寄付を頂きましたのでその登録証とピン バッジも併せてお渡しいたします。



目次真司幹事

- 令和6年9月能登半島豪雨災害の支援のための募金 箱を回しますのでご協力よろしくお願いします。
- 10月23日にいただきました、財団、ポリオ、米山 の寄付金をお預かりした領収書をボックスに入れて おります。正式な領収書が来るまでお持ちください。
- 次週11月13日(水)の例会場はホテルの都合で2階 平安に変更して開催致します。
- 本日例会終了後、定例理事会を開催致します。
- 10月23日に行ったバイキングについてのアンケートを配付しております。

お帰りの際、必ず提出頂きますようお願い致します。

委員会報告

● 親睦·出席委員会 出席報告

庄谷昌久会員

「よねやまみちお先生の松江の歌|

アルト歌手 森田麗子氏





二一二二二二箱

30,000 円

堀江(アルト歌手森田麗子様をお迎えして。)

錦織(①本日の森田さんの歌声に。②ニコニコ箱をしましょう運動です。元会員の平野さんのお孫さんがレスリングで世界一になられました。錦織圭選手に続く2人目の世界レベルのスポーツ選手ですね。)

谷口正(ゲストスピーチ 森田様の歌声を楽しみにして おります。)

景山(森田様は北高の同級生です。皆様応援よろしくお願いします。衛星クラブの片寄さんも同級生です。)

目次(アルト歌手森田麗子さんの歌声に)

佐藤尚(母 敏子の葬儀には皆様にご会葬賜り誠にありが とうございました。)

粟井(がんセミナーのご参加よろしくお願い致します。 11/9(土)に山陰中央新報に掲載されます。) 加藤(私の古巣である、名古屋名東RC(16名)の一行が、10月26~27日一泊二日で島根旅行を楽しみました。その際、堀江会長および錦織伸行副会長にご挨拶を頂きました。また、目次真司幹事、木村俊一郎直前幹事には二次会のお世話を、田中裕一郎会員には乾杯の李白を、桑原正樹会員には"しじみ"の手配を、そして事務局の島村由紀子さんにも何かとお世話になりました。松江RCの温かな"おもてなし"のお陰で、ご一行様も素晴らしい自然と、おいしい料理を堪能でき、皆さん大満足で帰路につきました。御世話になった皆さま、本当にありがとうございました。(やっと推しの埋没林が紹介出来た。))

長岡(カラコロ工房改装記念工芸展を開催中です。松江 を代表する工芸家の展示会です。是非、ご覧下さい。)

堀江 (本日松江市医師会が運営する准看護学校での戴帽式に出席のため早退します。(看護学校運営委員長を務めております。))

小林、木原、杉原(誕生月)

ベストメッセージ賞:加藤 令会員 司会 茨木直人会場監督

【11月理事会報告】

承認事項

- ・10月23日歴代会長会の報告の件 2026-27年度会長予定者について
- ・新会員入会承認と所属委員会の件
- ・12月11日年次総会の件
- ·松江しんじ湖RC創立30周年記念式典の件

ひとこと 随 想



ります。

か とう **ル 藤** :

今年、島根県への本社移転と同時に、私も久しぶりの一人暮らしを始めました。それに伴い、名古屋名東RCから、伝統ある松江RCに移籍させていただいたご縁に、感謝しておりました。早速「随想」を仰せつかり悩みましたが、クラブスローガン「気づき」をキーワードにしようと思いました。堀江貴会長の真意は図りきれませんが、私には、「出来事を見過ごさず、"意識"せよ」とのメッセージに思え、その"意識"とは、知覚、判断、感情、欲求など、日々の体験を包括していると感じました。そこで、私のこれまでに住んだ地域のコトを綴

子供時代を過ごした濃尾平野は、木曽三川の土砂が堆積した、本当に平坦な土地で、自転車が多い地域でした。温暖な気候と肥沃な土地で、裕福な農家が多く、ゆったりした雰囲気があり、お茶の文化が盛んでした。フナやザリガニ、カメを捕まえ、藁束に寝ころび空を見上げ、ノンビリ過ごしていました。

一方、学生時代を過ごした関東平野は、坂や谷だらけ。そして人・人・人。都民の移動は徒歩が多く早足です。私も江戸っ子に負けじと、早足で歩く練習をしたものです。全国から集まった人との交流を楽しみました。

駐在員として過ごした米国北東部ニューイングランド地方は、紅葉が美しく自然豊かでしたが、冬場は、海岸が凍る厳しい寒さでした。週末によく行ったマンハッタンは、道路は凸凹、イエローキャブはボロボロ。マンホールから噴き上がる水蒸気で街は薄暗く、常に緊張していないと危険でした。ライブハウスでは、様々な人種の熱気と臭いに目が覚めるような刺激を受けました。

今回の新天地は、川が北へ流れる出雲の國。松 江RCの皆さんから、多くの「気づき」を得られ ることに、ワクワクしています。

この随想(?)が、諸先輩方とお話しする、何かのきっかけになれば幸いです。

(業務用機器製造)

宣雲の國の諸先輩方へ